

## ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 30 DE OCTUBRE DE 2019

En el día de la fecha, a las 12:00 horas, en la Sala de Juntas I, tuvo lugar la Sesión Ordinaria de Junta de Facultad, bajo la presidencia del Sr. Decano, D. Jacinto Espinosa García, y a la que asistieron los siguientes Sres.:

- Sr. Vicedecano, D. Francisco Javier Guzmán Armario
- Sra. Vicedecana, D<sup>a</sup> Lourdes Rubiales Bonilla
- Sra. Vicedecana, D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> del Mar Barrientos Márquez
- Sra. Secretaria, D.<sup>a</sup> Francisca Alejo Cantero
- Sra. Directora del Departamento de Filología Francesa e Inglesa, D<sup>a</sup> Flavia Aragón Ronsano
- Sr. Director del Departamento de Historia, Geografía y Filosofía, D. Manuel Arcila Garrido
- Sr. D. Joaquín Piñeiro Blanca
- Sr. D. Francisco Vázquez García
- Sr. D. Gérard Fernández Smith
- Sr. D. Julio Pérez Serrano
- Sra. D<sup>a</sup> Sandra I. Ramos Maldonado
- Sr. D. José Juan Díaz Rodríguez
- Sra. D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> del Carmen Lojo Tizón
- Sr. D. Luis Escoriza Morera
- Sra. D<sup>a</sup> Violeta Pérez Custodio
- Sr. D. Manuel Colón Díaz
- Sra. D<sup>a</sup> Asunción Varo Aragón
- Sr. Coordinador del Grado en Estudios Ingleses, D. Alfonso Ceballos Muñoz

Justifican su ausencia:

- Sr. Director del Departamento de Historia Moderna, Contemporánea, de América y del Arte, D. Arturo Morgado García
- Sra. D<sup>a</sup> Bárbara Eizaga Rebollar
- Sr. D. Rafael Gallé Cejudo
- Sr. Coordinador del Grado en Filología Clásica, D. Manuel A. Díaz Gito
- Sr. Coordinador del Grado en Humanidades, D. Vicente Castañeda Fernández
- Sr. Coordinador del Máster en Patrimonio, Arqueología e Historia Marítima, D. Federico Devís Márqu

El desarrollo de la sesión se efectuó bajo el siguiente orden del día:

- 1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de la sesión ordinaria de 4 de julio de 2019 y de las extraordinarias de 26 de julio, 6 de septiembre, 13 de septiembre y 19 de septiembre de 2019.**

Se aprueban por asentimiento.

## 2. Informe del Sr. Decano.

- En primer lugar, el Sr. Decano quiere transmitir el pésame a los familiares de José Luis Guijarro, que fue profesor de esta Facultad, a los profesores Rafael Sánchez Saus y Marta Sánchez Saus por la pérdida de su esposa y madre respectivamente, al profesor Alberto Ramos Santana por la pérdida de su hermano y a David Sacaluga, personal de mantenimiento del Centro, por la pérdida de su madre.
- Referente al tema de infraestructura, informa de que en el próximo año se va a intentar cambiar el toldo del primer patio. De momento se va a retirar el actual y pintar la estructura metálica. También se va a resanar y pintar los muros exteriores que dan a la pista de deporte y luego se rehabilitará la parte interior.
- En mayo se va a realizar en esta Facultad un congreso internacional ininterrumpido que consiste en un concurso de programas informáticos.
- El nuevo equipo está realizando algunos cambios, sobre todo en las fichas de másteres que está a cargo del Vicerrectorado de planificación, calidad y evaluación.
- Felicita a los que hayan conseguido algún tramo en los complementos autonómicos.
- Se han colocado sillas en los patios, a la espera de las mesas. Esto fue abonado por el Vicerrectorado de alumnos, en contraprestación a la ubicación de la sala de estudios.
- Con el anterior equipo el mantenimiento del Aula Magna dependía del área de infraestructuras de la UCA pero ahora han comentado la posibilidad de que sea el Centro el que se haga cargo del mismo.

## 3. Aprobación, si procede, de los méritos docentes de profesores del Centro.

Se pide informe para los siguientes profesores:

- Campos Carrasco, Nuria
- De Cos Ruiz, Francisco Javier
- Díaz Hormigo, M<sup>a</sup> Tadea
- López López, Ángel Custodio
- Meouak, Mohamed
- Merino Ferradá, M<sup>a</sup> del Carmen
- Niveau de Villedary y Mariñas, Ana M<sup>a</sup>
- Ruiz Fernández, Francisco
- Sánchez Ortiz de Landaluze, Manuel

Se aprueba por asentimiento.

## 4. Aprobación, si procede, de los calendarios docentes del Máster en Patrimonio, Arqueología e Historia Marítima, curso 2019/2020.

El Sr. Decano informa de que el encargo docente no estaba definitivo porque había que hacer una reasignación debido a que el Departamento de Economía se retiraba de la docencia en el máster.

Se aprueba por asentimiento.

## 5. Aprobación, si procede, de la carga docente del Máster en Patrimonio, Arqueología e Historia Marítima, curso 2019/2020.

El Sr. Decano informa, al igual que hizo en el punto anterior, que la modificación se debe a que el Departamento de Economía General se retiraba de la docencia del máster.

Los 2,5 créditos asignados a profesores externos en el módulo de Arqueología e Historia Marítima, pasan al área de Historia Medieval. Esta modificación está reflejada en el documento remitido.

**6. Aprobación, si procede, del calendario de evaluación del Máster en Estudios Hispánicos, curso 2019/2020.**

La coordinadora del Máster ha creído conveniente poner un calendario, de acuerdo con la comisión académica, para que los profesores tengan un período en el que evaluarán cada curso, ya sea del primer semestre o del segundo semestre. Esto supone la creación de un derecho y de un deber, así cuando los coordinadores de los demás másteres consideren que es pertinente tener un calendario de evaluación, nos lo harán llegar para su aprobación por esta Junta a propuesta de ellos.

Se aprueba por asentimiento.

**7. Aprobación, si procede, del informe FSGC-P03-03: Informe de resultados, evaluación y mejora de las actuaciones de Orientación Profesional.**

Se aprueba por asentimiento.

**8. Aprobación, si procede, del Informe RSGC-P-11-01: Informe cualitativo de BAU.**

Se aprueba por asentimiento.

**9. Asuntos de trámite.**

No hay.

**10. Ruegos y preguntas**

La profesora Flavia Aragón pregunta que cómo se puede solicitar que se mejore el servicio de cafetería.

El decano informa de que al no tener ninguna queja ni reclamación, cuando piden el informe desde el Rectorado, no se le puede dar negativo.

Se establece un pequeño debate.

El profesor José Juan Díaz, pregunta en qué estado se encuentra la petición de rehabilitación del Laboratorio de Arqueología y Prehistoria. El Sr. Decano le responde que Infraestructuras ha informado de que no tienen dinero con lo cual el Centro se tiene que hacer cargo de dicho gasto. Hay que pedir presupuestos nuevos pues en los que tienen solo está recogido la sustitución de ventanas y no el arreglo de las paredes. Una vez se consiga arreglar las paredes, se seguirá con el tema de cortinas y demás.

Tras todo ello, se levanta la sesión, de la cual, como secretaria, doy fe:



Fdo.: Francisca Alejo Cantero



Vº Bº  
EL DECANO



Fdo.: Jacinto Espinosa García